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«Благодать» 

Откр.21:7 говорит: «Побеждающий наследует все…». 

Это сильное Божье обетование, которое нужно принять 

сердцем и растворить верой, тогда оно будет работать в 

нашей жизни. Это слова Бога, за которыми стоит Он 

Сам. В Книге Откровение слово «побеждающий» 

употребляется семь раз. Мы можем до конца не понять 

глубину Божьего послания, но с уверенностью можем 

сказать, что побеждающий наследует Царство Небесное, спасение. 

У нас есть противник, который всеми силами старается похитить наше спасение. У него в этом 

богатый опыт. Его цель – погубить наши души. Это битва, в которой нас может устроить только 

победа. 

Слово «победа» используется в двух контекстах: 

1. Выигрыш в спортивных состязаниях. Победитель получает денежный приз, медаль, славу, 

известность. Проигравший получает меньший денежный приз, у него остается чувство 

уязвленного самолюбия, осадок от поражения. 

2. Победа в войне. В любом военном конфликте в конечном счете один побеждает, другой 

остается побежденным. Победитель получает все, что принадлежало побежденному. Победитель 

сохраняет свою жизнь, побежденный либо отправляется в плен, в рабство, либо даже теряет свою 

жизнь. Он лишается всего, все ценности, имущество забирает победитель.  

Еф.6:12 «…наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против 

мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной». Мы не соревнуемся с 

дьяволом, у нас с ним битва. Но порой складывается впечатление, что некоторые из нас 

придерживаются олимпийского принципа – «главное не победа, главное – участие», т.е. просто 

числятся в списках поместной церкви. Этого не достаточно. 

Мы хотим быть сильными христианами, успешными, побеждать, хотим иметь мир и покой от 

Бога. Но не всегда так получается. Мы боремся с грехом, падаем, поднимаемся, снова падаем, 

снова поднимаемся. Нас атакуют различные болезни, мы смиряемся перед обстоятельствами, не 

зная, что с ними делать. 

Иногда человек, не посещает богослужения, оправдывая себя обилием проблем. При множестве 

проблем наоборот нужно больше приближаться к Богу, больше молиться, пребывать в Слове 

Божьем, посещать церковь. Как часто мы пытаемся решать проблемы своими силами, забывая, 

что духовные проблемы можно решить только духовными методами. Почему, имея столько 

обетований в Писании, мы так часто терпим поражения? Потому что смотрим все больше на 

проблемы, которые в наших глазах огромны. А затем смотрим на себя и видим, что мы ничтожно 

малы и ничего не можем сделать. Мы забываем о Господе, Который сказал: «Я с вами во все дни, 

Я не оставлю вас и не покину. Не бойтесь». 

Перед тем, как Израиль должен был войти в обетованную землю, Бог трижды говорил Иисусу 

Навину: «Будь тверд и мужествен и Я буду с тобою». Господь предупреждал, что ему нужно 

будет мобилизовать все свои внутренние душевные и духовные силы, чтобы исполнить свое 

призвание. Иисус Навин сделал это, он повел народ Израильский. Вместе они одерживали 

победу за победой. Тридцать один царь был поражен Израильским народом в Ханаанской земле. 

Иис.Нав.23:10 «один из вас прогоняет тысячу, ибо Господь Бог ваш Сам сражается за вас, как 

говорил вам». Стены Иерихона рухнули как прах, потому что Израильский народ день за днем 

делал то, что сказал им Господь. День за днем они ходили вокруг стен и не усомнились в слове 



Бога. Если бы они сломались, и сказали: «Это не сработает», то не одержали бы победу и не 

увидели бы Божьей славы.  

Бог хочет сегодня рушить стены неверия, обольщения, заблуждения и греха. 2Кор.10:4-5 

«Оружия воинствования нашего не плотские, но сильные Богом на разрушение твердынь: [ими] 

ниспровергаем замыслы 5 и всякое превозношение, восстающее против познания Божия, и 

пленяем всякое помышление в послушание Христу». Мы призваны разрушать твердыни в сердцах 

неверующих людей нашими молитвами, исповеданием, нашей верой, жизнью, хождением в Боге. 

Никогда не просите Бога сделать то, что Он сказал сделать вам. Нам порой так хочется все 

возложить на Него. Когда мы не можем справиться с грехом, то в молитве говорим: «Боже, я не 

могу справиться, забери у меня этот грех, сделай так, чтобы мне не хотелось делать то или 

другое». Но Писание нам говорит: «…свергнем с себя всякое бремя и запинающий нас грех…» 

(Евр.12:1). Мы имеем полномочия, власть от Бога свергнуть с себя всякий запинающий нас грех. 

Евр.12:4 «Вы еще не до крови сражались, подвизаясь против греха». Порой мы боремся против 

греха очень вяло, но нужно иметь дерзновение, решительность, по-другому не получится. 

Самсон уничтожил тысячу человек одной ослиной челюстью, ему даже не понадобился меч. Он 

смог это сделать, потому что на него сошел Дух Господень. А сегодня Дух Святой пребывает 

внутри нас, мы можем одерживать духовные победы! 

Триста Израильских воинов во главе с Гедеоном одержали победу над войском Мадианитян, 

которых было 120 000. Это была война Божья, они знали, что Бог шел впереди. Им нужно было 

мужество, чтобы выйти на врага. И они не остались в посрамлении. Сегодня Бог тот же, Он не 

изменился, Он идет впереди и желает давать победу тем, кто идет за Ним. 

Враг тоже не изменился. Сможем ли мы довериться Богу и выйти на битву? Рим.8:31 «…Если 

Бог за нас, кто против нас?». Если мы соглашаемся с Его волей, если мы послушны Ему, Он 

однозначно на нашей стороне и это гарантия нашей победы.  

Не всегда легко нам быть смиренными, войти в свое призвание, а еще труднее исполнить его. Так 

трудно отказаться от своих целей, намерений, стремлений. Порой мы не знаем, где взять веру, 

которая будет передвигать горы и как эту веру сделать твердой, потому что именно твердой 

верой мы должны противостать дьяволу, чтобы он убежал от нас. 

Мы задаем Богу вопросы, но не готовы слышать ответы от Него. Иногда нам нужно 

прочувствовать, насколько мы слабы и несостоятельны сами по себе, чтобы потом быть 

сильными в Нем. Пустыня – то место, где мы можем разобраться со своими слабостями. 

Пс.83:7 «Проходя долиною плача, они открывают в ней источники, и дождь покрывает ее 

благословением; 8 приходят от силы в силу, являются пред Богом на Сионе». В пустыне без 

воды долго не протянешь. Есть два варианта – либо уйти из пустыни, либо найти в ней 

источники. Не в нашей власти выйти духовной пустыни. Но мы должны находить источники 

Божьей силы, потоки Духа Святого. Когда в пустыне открываются источники, там зарождается 

жизнь. 

2Кор.2:14 «Но благодарение Богу, Который всегда дает нам торжествовать во Христе и 

благоухание познания о Себе распространяет нами во всяком месте». Бог дает, а выбор за нами. 

Жить в победе или влачить жалкое существование. Принять обетования Божьи или сказать: «Это 

не работает». Бог дал нам все необходимое, чтобы мы жили в победе, чтобы прошли земное 

поприще как Его дети и тем самым прославили нашего Небесного Отца. 

Бог да поможет нам использовать власть и силу, которую Он нам дал. 


